

DIMANCHE 18 NOVEMBRE 2018
« Dimanche de la Solidarité avec le Secours Catholique »

Messe des Familles

NOTRE PERE qui es parmi nous, Toi qui es au cœur de tous,
Que tous nos actes et nos efforts contribuent à faire apparaître Ta Sainteté,
Que Ton Règne vienne et qu'il vienne pour tous,
Que nous cherchions à faire pleinement Ta Volonté ...

Donne-nous faim de Ton Pain et donne-nous faim de partage pour combler toutes les attentes,

Tous les manques : solitude, chômage et autres

Pardonne-nous, Seigneur, tous ces sourires que nous ne voyons pas,

Toutes ces injustices contre lesquelles nous ne faisons rien,

Par peur de ne pas savoir ...

Ne nous laisse pas succomber à la tentation de baisser les bras,

De fermer la porte sur nos petits bonheurs,

Ne nous laisse pas succomber à la tentation de croire

que l'avenir n'est plus possible pour nos jeunes,

Parce qu'ils sont sans travail ou qu'ils ne croient plus.

Ne nous laisse pas succomber à la tentation de désespérer
de l'humanité d'aujourd'hui ...

Mais délivre-nous du mal qui, au fond de nous-mêmes,

Nous pousse à vivre notre vie en égoïstes

quand tu nous invites à la donner AMEN.



MONSIEUR SOLIDARITÉ



Il regarde autour de lui ce qui se passe dans le monde. Il a cette capacité de voir les situations de misère, de rester éveillé aux détresses. Il a appris à voir l'autre, à détecter son attente, à cerner ses difficultés. Il porte sur l'autre un regard chaleureux, qui ne juge pas, qui éveille à la bienveillance et l'aide à se construire. Un regard qui invite à se bouger, à penser positif. Il pleure avec ceux qui pleurent, il les console, les épaulé.



Avec sa grande oreille, il est attentif, il sait être à l'écoute, ne pas faire à la place de l'autre, entendre sa plainte et aussi les mots d'amour. Il est en capacité de recevoir sans jugement.



Avec sa bouche, il apprend à communiquer, échanger, sourire, s'ouvrir aux autres, parler, dénoncer. Sa bouche est utile à la bonne parole. Il sait aussi se taire et écouter plutôt que dire du mal. Il connaît le silence qui peut aussi dire les bosses, les blessures.



Il sait tendre la main à quelqu'un qui a de la peine, main ouverte vers les plus démunis, pour les accompagner. Il donne un coup de main, donne de son savoir-faire, pardonne, console, scelle une alliance, fait la paix. Il a compris qu'il était nécessaire à la fois d'être aidé et d'aider, de donner et de recevoir.



Faire un pas vers l'autre, c'est sa spécialité. Il marche au pas de l'autre, à côté de lui, pour ensemble, avoir des projets communs.